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高速公路上
情侣“无畏”拍美照

本报讯（融媒记者 池欣桦） 日

前，金华市公安局高速交警支队三大

队二中队民警在监控视频中发现，一

辆白色汽车停在东永高速公路永康方

向 26 公里处的硬路肩上。汽车旁边，

一男子手举手机给正摆着各种姿势的

女子拍照。

“当我们赶到现场时，两人还在专

心拍着美照，丝毫没有意识到自己的行

为有多么危险。”民警卢良尘说。

该男子姓倪，当天，倪某驾车带着

女朋友方某从横店出发，准备到丽水仙

都游玩。路上，方某接到朋友电话后想

返回横店，倪某不同意，两人就发生了

争执。

“ 女 朋 友 一 生 气 就 说 要 下 车 ，于

是我也下车哄她。正好那里的风景

比较美，她就让我帮她取景拍照。”倪

某说。

“风景再美，也比不上行车安全重

要。你们的行为，不仅对其他车辆的行

车安全造成了威胁，更是对自身人身安

全的不负责任。”了解情况后，卢良尘对

两人进行了批评教育，并对倪某的行为

依法进行处罚。

高速交警提醒广大驾驶员，要正确、

规范、安全停车，切莫贪图一己之便，影响

他人通行。

23箱土蜂蜜
迎来采收

这对夫妇的秋天
有点甜

本报讯（融媒记者 胡轩） 日前，记

者走进古山镇前黄村蜂农李杰锋的土

蜂养殖区，随处可见勤劳的土蜂“嗡嗡”

地来回飞舞。头戴防蜇帽的李杰锋正

小心翼翼地打开蜂箱，金黄的蜂蜜让人

垂涎欲滴。只见李杰锋取出一格蜂框，

用力一抖，土蜂便纷飞起来。随后，他

用刷子将停留在蜂框上的土蜂轻轻刷

下，并将蜂框递给妻子应春兰。

应春兰接过蜂框，用小刀刮去上面

的蜂蜡，露出了亮晶晶的蜂蜜，不少蜂

蜜沿着蜂框向下流淌。随后，将蜂框放

进摇蜜机，旋转几圈，一股原生态蜂蜜

特有的香味便散发出来。摇出的土蜂蜜

进行过滤后，就可以直接装瓶售卖了。

李杰锋夫妇已有 10 多年的养蜂经

验，共养殖了23箱土蜂。他们从不特地

进行喂养，养殖的土蜂都以花蜜和花粉

为食，所以这些土蜂蜜是纯天然的，市

场上能卖到200元/公斤。

“我们的土蜂蜜没有经过任何加

工，滤掉杂质就可以直接食用。”李杰锋

说，“蜂箱里的蜂蜜不会一次性采收完，

会留一部分让土蜂过冬时食用。”

说到今年的产量，李杰锋开心地

说：“今年天气比较好，蜂蜜产量很高，

大概可以产出150多公斤蜂蜜。”

永康姑娘参加亚残运会表演

看到他们 我们没理由偷懒
尽管时间已经过去一周多了，但

杭州第 4 届亚残运会带给她的感动还

一直没有消散⋯⋯10月29日，童钰颖

回到永康，与亲人和记者分享自己的

宝贵经历。

经常排练到次日凌晨
童 钰 颖 就 读 于 浙 江 音 乐 学 院 ，

在亚残运会开幕式中，她一共参加

了两个节目的表演。由于排练时间

紧 ，任 务 并 不 轻 松 。 自 9 月 1 日 开

始排练以来，童钰颖和同学们就将

全部精力投入其中，确保圆满完成

任务。

“我们中后期每天都是坐大巴车

去杭州师范大学排练，一阶段排练时

间大概是每天四五个小时，后面增加

到七八个小时，最后的一段时间经常

排练到次日凌晨。”童钰颖说，节目呈

现方式并不会一成不变，而是在一次

次彩排、联排中不断变化找到最佳的

效果，因此，练习过程中大家也是反复

学习、不断调整。

“有一回，她发朋友圈我才发现，

凌晨 3 点还没回学校。”童钰颖的妈妈

王惠接过话茬，“每天坐大巴车还需要

2 个小时的时间，我们也没听她喊过

苦，一直是认认真真完成工作。”

在参与中感受正能量
在童钰颖看来，参加亚残运会是

一次特殊的经历，自己也在其中得到

了满满的收获。

童钰颖参加的文艺表演《勇向前》

是由 36 名残障人士及几百名健全的

成年人共同完成的。两名截肢青年表

演者被称为“刀锋战士”。在长时间的

训练过程中，童钰颖也从他们身上汲

取了满满的正能量。

“他们和我之前想象的完全不一

样，他们非常积极乐观，训练也非常

刻苦。”童钰颖说，在排练、候场过程

中，她认识了很多残障人士。无论是几

岁的小朋友还是几十岁的成年人，他们

的阳光心态都让人感动和充满力量。

“有时候导演说休息，但他们依旧

还在坚持排练，看到他们那么努力的样

子，我们更加没有理由偷懒了。”童钰

颖说。

杭州第 4 届亚残运会已经圆满落

幕了，一场场精彩的赛事向世人展示

了残疾人运动员永不言弃的奋斗精

神，也谱写了“残健共融、美美与共”的

华章。对于参与亚残运会的演员、工

作人员们来说，过去的日子依然值得

回味。

“这应该是我们一辈子都难再有

的经历了，不论是做过的事情还是遇

见的人，都值得我们永远铭记。”童钰

颖说。

融媒记者 胡锦

童钰颖（右）与志愿者合影

这些天，唐先镇石湖蔬菜基地的

菜农们尝试用“吊蔓”方式种植的冬

瓜，迎来首试成功，单季产量是以往的

两倍。

10月29日，记者在该基地的蔬菜

大棚里看到，原本长在地上的冬瓜藤

蔓被吊在一条钢丝上，已经成熟的冬

瓜则在地上一字排开。菜农章灵英正

忙着将悬挂半空的嫩冬瓜一一着陆，

安置在地上。“原来的种植方式是一个

棚种 200 来株，运用现在的方法，一个

棚可以种五六百株。一株留一个瓜，

可以提高单季冬瓜产量，差不多可以

翻番。”她说。

据了解，章灵英种植蔬菜已有十

多年，承包了 30 多亩土地，种植冬

瓜、茄子、芥菜等应季蔬菜。从刚开

始摸着石头过河积累种植经验，到

现在开始尝试各种新种植方法，终

于实现产量和品相的双赢。眼下采

用“吊蔓”技术种植冬瓜就是她的新

尝试，这种方法可以让冬瓜在生长

期间更加充分接触到阳光，品相会

更好。

“这批冬瓜最大的一个超 25 公

斤，算是首试成功。接下来，我们会用

这种方式种植一批早春冬瓜，明年 5

月份上市，到时价格不错的话，收益就

更高了。”章灵英说。

融媒记者 曹润鑫

章灵英种植的大冬瓜

钢丝吊藤蔓 冬瓜产量翻番
最大一个超25公斤


